

Les poubelles des plages débordent...



Difficile de contenir les déchets de plus de 3 000 personnes dans quelques poubelles. À Santa Giulia, en haute saison, le dispositif s'avère clairement insuffisant et peut, par jour de vent, rapidement transformer la plage en dépotoir.

On peut cependant se féliciter que certains vacanciers prennent le soin de rassembler les déchets dans des cartons pour pallier le manque de poubelles et éviter ainsi l'éparpillement des débris... En attendant mieux !

/ PHOTO N. A.